VERANSTALTUNGEN

Absage Dorffest mit Neuuniformierung der Musikgesellschaft Harmonie Bad Ragaz

Anlässlich der Neuuniformierung der Musikgesellschaft Harmonie Bad Ragaz am Wochenende des 4./5. Septembers war ein Dorffest mit Umzug und Unterhaltung auf dem Dorfplatzgeplant.

Eine Entscheidung ist dem OK nicht leicht gefallen, lange wurde darauf gehofft, dass die Lockerungen der Schutzmassnahmen zugunsten des Festes ausfallen würden. Die Medienkonferenz des Bundesrates vom 27. Mai wurde daher mit Spannung erwartet. Nun ist jedoch klar, dass die geltenden Abstands- und Hygienevorschriften für ein solches Fest nicht umsetzbar sind. Dazu kommt die bleibende Planungsunsicherheit, wie es im September um die erlaubte Zahl an Besuchern stehen wird.

Aufgrund der bekanntgegebenen Regelungen des Bundes haben die OK-Mitglieder beschlossen, dass die Neuuniformierung mit dem Dorffest nicht im geplanten Rahmen durchführbar ist. Jedoch möchte der Verein das Versprechen eines Dorffestes einlösen, dies aber erst im Jahr 2022, da im nächsten Jahr bereits die Bad RagARTz und das Eidgenössische Musikfest in Interlaken stattfinden werden.

Mini-Vernissage fürs neue Buch «Sankt Luzisteig»

Lukretia Egger-Lendi, Bad Ragaz, hat sich ausserordentlich gefreut. Letzte Woche durfte sie noch die dritte und abschliessende Vernissage für die Neuauflage der wichtigsten Bücher ihres Vaters Fritz Lendi erleben. Wegen der Virus-Prävention sind die Anlässe derzeit im Mini-Format. Gefeiert haben mit Lukretia Egger (Bildmitte) Heidi Stadelmann-Nigg als Vertreterin der Sponsoren und Herausgeber Axel Zimmermann. Erhältlich ist das neue Buch im Buchladen Bad Ragaz. Es ist reich illustriert mit Zeichnungen von José Federspiel, Pfäfers. Anlässe sind im Juli und August vorgesehen auf St. Luzisteig, in Pfäfers, und im Guscha-Dörfli oberhalb der St. Luzisteig. Weitere Anlässe sind für Vättis, Valens und Bad Ragaz in Planung. Lukretia



Bild: Marco Savic, Bad Ragaz

Egger-Lendi sagte: «Unser Papa hätte Freude an dieser schönen Neuauflage.»

Begehung Görbsbach Vättis

Vättis. – Am Freitagnachmittag, 19. Juni, ist eine Begehung entlang des Görbsbachs im Dorfbereich Vättis. Eingeladen dazu sind interessierte Unternehmer fürs Projekt Hochwasserschutz Görbsbach Vättis. Dabei werden insbesondere die drei Dorfbrücken über den Görbsbach und die nächste Umgebung angeschaut. Treffpunkt ist im ehemaligen Kieswerk Vättis. Danach wird auch die Gegend eingangs Ramuz besichtigt, um möglichst einheimische Steine verwenden zu können. Diese Information dient der Kenntnisnahme der Einwohnerschaft von Vättis und der Bürgerschaft der Gemeinde Pfäfers.

Kath. Kirchgemeinde Bad Ragaz

Der Amtsbericht über das Verwaltungsjahr der katholischen Kirchenverwaltung Bad Ragaz wurde allen Stimmbürgern zusammen mit der Jahresrechnung 2019 sowie dem Budget und dem Steuerplan 2020 zugestellt. Fehlende Stimmausweise können bei der Aktuarin Sandra Simonet, Tel 081 322 91 76 oder per E-Mail aktuariat.badragaz@setamina.ch, angefordert wer-